

Fukushima - Jahrestag Neckarwestheim



rasche weitere
#ENERGIEWENDE jetzt!

Fossile & Atom raus aus der
#EU-TAXONOMIE!

#FUKUSHIMA:
kein radioaktives Wasser ins Meer!

Kundgebung
am AKW Neckarwestheim
Info und Protest

Sonntag,

10. März 2024

14:00 Uhr

<https://fukushima-neckarwestheim.antiatom.net>

Fukushima - Jahrestag an den Atomanlagen Neckarwestheim So., 10.03.2024, 14:00 Uhr - Kundgebung vor Tor I des AKW

Fukushima: radioaktives Wasser aus den havarierten AKWs ins Meer?

Seit dem dreifachen Super-GAU in Fukushima am 11.03.2011 müssen die Reaktorkerne mit den hochradioaktiven Brennstäben permanent gekühlt werden. Ein Ende ist nicht absehbar. Das radioaktive Wasser wurde und wird in großen Tanks auf dem Gelände gesammelt, es sind bis jetzt über 1000 Behälter. Dazu besteht weiter die Erdbebengefahr - erst Anfang Januar gab es ein erneutes Beben der Stärke 7,6 mit über 60 Toten und vielen Zerstörungen.

Die japanische Regierung hat dem Betreiber Tepco jetzt die Erlaubnis erteilt, das Wasser für mindestens 30 Jahre ins Meer einleiten zu dürfen. Tepco spart viel Geld, das Meer und die Fische werden mit Radioaktivität angereichert. Viele Fischer protestieren seit Jahren gegen dieses Vorhaben, wie auch gegen die Wieder-Inbetriebnahme von stillgelegten AKWs in Japan.

Kein radioaktives Kühlwasser ins Meer einleiten!

EU-Taxonomie: „grünes Label“ für Atom und Gas

Die seit Januar 2023 geltende neue EU-Taxonomie für den Energiebereich stellt einen großen Rückschritt beim Erreichen der Umwelt- und Klimaziele dar. Bereits jetzt hinken viele Länder und die gesamte EU den festgelegten Klimazielen hinterher. Die Energiewende in der EU wird mit der Förderung von Atom- und Gaskraftwerken als „green deal“ drastisch ausgebremst. Statt der raschen Energiewende werden jetzt europaweit Atom, Gas und sogar Kohle gefördert und subventioniert.

Keine Unterstützung von Fossilen und Atom durch die EU-Taxonomie!

Atom, Fossile und die weitere Energiewende: es ist noch lange nicht vorbei!

In Deutschland soll die Brennelementefabrik in Lingen mit Hilfe von Rosatom erweitert werden. Auch die Uranfabrik in Lingen läuft weiter. Milliarden Subventionen gibt es unter anderem für Gas-Terminals und neue jahrzehntelange Bezugsverträge.

Das „grüne Label“ der EU-Taxonomie für Atom und Gas bremst die rasche weitere Energiewende in Europa aus. Auch Länder ohne AKWs wollen mit diesen neuen Finanzhilfen welche bauen. Die Gefahr durch Atomkraftwerke wird mit den beschlossenen Laufzeitverlängerungen in Europa verschärft und das ungelöste hochradioaktive Atommüllproblem nochmals gesteigert.

**Stopp für Fossile und Atom -
rasche weitere Energiewende & Klimaschutz jetzt!**

Online-Infos zur Kundgebung, Flyer-Bestelladresse & Kontakt:

<https://fukushima-neckarwestheim.antiatom.net>

Spenden (nicht abzugsfähig)

Neckarwestheim Anti-Atom - IBAN: DE62430609677042662101 - BIC GENODEM1GLS

ViSdP: Aktionsbündnis CASTOR-Widerstand Neckarwestheim

<https://neckarwestheim.antiatom.net>